

Aumento de los impuestos q' pagan los grandes Rentistas!! Remate inmediato de las propiedades de los Totalitarios!! Recuperación de los dineros de la Tributación Directa!!

NO FALTARAN ESTE AÑO ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD

TALES SON LOS ASPECTOS MAS IMPORTANTES DEL PLAN QUE VA A EJECUTAR EL PODER EJECUTIVO PARA RESOLVER LA CRISIS FINANCIERA

LA LEY RECIENTEMENTE PROMULGADA ESTA EJECUTANDOSE

Se toman medidas para que las importaciones no perjudiquen a los agricultores

No faltarán alimentos este año. La ley dada recientemente por el Congreso con la oposición de ciertos intereses comerciales, está ya ejecutándose. El Banco Nacional está formando stocks de artículos importados con el objeto de suplir en cualquier momento las deficiencias de la producción nacional. Habrá frijoles, arroz, maíz y azúcar en cantidades considerables y listas para hacer entregas al público en cuanto sea necesario. Esos stocks completarán perfectamente las cosechas nacionales. Desde luego, las importaciones hechas no afectarán a los agricultores, porque ellos estarán garantizados por precios buenos fijados por el Consejo de Producción y además, por la certeza de que el Banco Nacional les comprará sus cosechas si ellos quieren venderlas a esa institución.

167 HECTAREAS listas para sembrar en PARRITA

INCONSECUENTE ACTITUD DEL DIRECTOR DEL LICEO SARMIENTO

Mucha nos ha extrañado la salida del Director del Liceo Sarmiento, don Fabio Rojas, contra nuestro estimado compañero Alberto Morán Carrasco, por su participación en una nota de felicitación enviada al Congreso de la República y firmada por alumnos del mencionado Liceo. El Congreso había pedido al Ejecutivo el rompimiento de relaciones con el traidor Franco, uno de los hombres más despreciables y funestos de Europa, que ha empapado en sangre el suelo español. Este país de los estudiantes del Sarmiento, más tendría que ser motivo de satisfacción para un educador, que motivo de su disgusto. Revela que hay conciencia en los alumnos de esa

Triunfa el primer gran experimento de producción colectiva de la tierra emprendido por los trabajadores con el apoyo de la United y del gobierno

El experimento de producción colectivizada que se está llevando a cabo en Parrita con la ayuda de la United Fruit Co^o está dando magníficos resultados. Ya hay 167 hectáreas de tierra listas para ser sembradas. El 8 de este mes se inician las siembras. Todas las dificultades se han allanado. Ultimamente, la Compañía resolvió dar hospital gratuito a los trabajadores que participen en el experimento. Esa medida ha producido muy buen efecto entre los trabajadores. Es evidente que con buena voluntad de ambas partes, la colaboración de clases será efectiva y provechosa para el país.

SE PREPARA LA CELEBRACION DE LA VICTORIA

La Comisión Organizadora para la celebración de la VICTORIA, se ha estado reuniendo para planear el desfile y los festejos que Costa Rica realizará el día que nos llegue la noticia del derrumbamiento del Gobierno de Hitler y del triunfo de los Ejércitos Aliados en Europa. Esta Comisión está integrada por elementos de diferentes

Continúa siendo angustiosa la situación económica del Gobierno. El plan de asfixia económica concebido y ejecutado por "ciertas fuerzas" está dando resultados. Pero la fiesta reaccionaria va a terminar muy pronto, porque según los informes dados a la prensa por el señor Presidente de la República, el Gobierno está dispuesto a utilizar todos los recursos a su alcance para arbitrar los fondos que necesita.

Hay dos planes en estudio: uno de inmediata aplicación y otro de mayores proyecciones. Este último consiste en aumentar los impuestos directos que son los que paga el capital. El otro consiste en tres clases de disposiciones:
1—Se rematarán inmediatamente las propiedades de los totalitarios, lo que permitirá al Gobierno hacer de varios millones de colones en corto plazo. Para que esos remates puedan hacerse sin pérdida de tiempo, se modificará la respectiva ley y se sustituirá el remate judicial por un remate administrativo.
2—Se cobrará, por vía de apremio corporal, las deudas existentes por impuesto cedular y territorial. Los ricos deben millones de colones al Estado. El Estado les cobrará enérgicamente.

TRABAJO

San José, SABADO 7 de Abril de 1945

LISTO EL PLAN PARA LA CONSTRUCCION DE BARRIADAS POBRES

Argentina y España quieren colarse por la puerta de la cocina.

Supimos en fuentes oficiales que el plan de barriadas obreras está ya casi terminado. El Presidente de la República está decidido a iniciar la ejecución de ese plan antes de muy pocas semanas. La Caja de Seguro Social dará un aporte inicial de un millón de colones y luego, seguirá ayudando con sus fondos. El primer barrio obrero se levantará en la capital. Será el golpe más certero contra los tugurios...

Rotas las primeras hectáreas para derrotar a la MISERIA

EL PROGRAMA AGRARIO DEL "BLOQUE DE LA VICTORIA" SE EMPIEZA A APLICAR CON TODA ENERGIA POR EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CON LA PRESENCIA DE DON TEODORO PICADO Y DE MANUEL MORA, SE INICIARON LOS TRABAJOS EN LA FINCA "LA CAJA"

El miércoles 4 de abril fue un gran día del pueblo: a las tres de la tarde se echaron a andar los dos tractores que el Presidente don Teodoro Picado entregó en ese momento al sindicato agrícola de La Uruca para romper y sembrar la tierra de la vasta parcela de La Caja que los miembros de aquel Sindicato cultivarán todos los días después de las dos de la tarde, hora en que terminan su jornada diaria en la finca. Es una experiencia importantísima y sin embargo muy sencilla: se trata de aprovechar las horas en que la pradera está ociosa y se trata de aprovechar también la tierra desocupada en aquella finca, como en todas las grandes fincas de café de la Meseta Central, se desperdicia inútilmente sin darle ningún empleo, sin cultivarla de nada. Generalmente, los peones trabajan en las fincas hasta las doce o hasta las dos de la tarde. De ahí en adelante, no hacen nada. Es lógico que se desperdicie ese tiempo precioso? No. Hay brazos. Y hay tierra también. El problema de la

producción, para abaratar la vida y hacer abundante la comida, solo requiere entonces organización. Los trabajadores de La Caja se han organizado. Resolverán fácilmente su propio problema económico personal y ayudarán a aliviar la carga de muchos consumidores. Como están organizados, consiguieron del propietario de la hacienda que se les prestara una anchurosa parcela de tierra de la propia hacienda. Una vez que se les concedió esto, hicieron gestiones para conseguir también crédito en el Banco Nacional, que se los va a dar de acuerdo con las leyes que existen sobre la materia. Al mismo tiempo lograron el préstamo de dos tractores para mecanizar su trabajo, hacerlo más rendidor, más fácil y más económico. Cultivarán en forma colectiva y al mismo tiempo se servirán de la técnica para sacarle más rendimiento a su esfuerzo. Apenas terminen la jornada

CONTINUA HACIENDO PROPAGANDA FALANGISTA EL GENERAL VOLIO

Nos vemos precisados a presentar nuevamente nuestra más enérgica protesta por la descarada propaganda falangista que el general Volio está haciendo sistemáticamente en la "Revista de los Archivos Nacionales". Es inconcebible que una publicación pagada por un gobierno democrático y progresista como lo es el de don Teodoro Picado, las ratas nazis lo tengan en sus manos para hacer

La Argentina ha declarado la guerra a Alemania y ha suscrita la Declaración de Chapultepec. Su compinche, la España de Franco, ha comenzado a hacerle muecas al Japón y a hablar de "sus servicios a las Naciones Unidas". Refiriéndose a estos acontecimientos un comentarista soviético calificó la conducta de estos países como de "pretender

ingresar a la familia de las Naciones Unidas por la puerta de la cocina". En efecto, a través de España y de la Argentina, el nazi-fascismo pretende dejar nos después de la guerra establecida una cabeza de puente y aspira a introducir en el seno del propio organismo internacional de paz y seguridad.

LA UNITED FACILITA EN PUERTO CORTES GRANDES EXTENSIONES DE TIERRA PARA QUE LAS SIEMBREN LOS TRABAJADORES

Los trabajadores de Puerto Cortes tendrán tierra fácil para sembrar. La United Fruit Co^o, después de una gestión de los dirigentes obreros del lugar, resolvió facilitar grandes extensiones de tierra que po-

see al Norte de El Pozo, para que las cultiven los trabajadores sin ningún costo. Desde luego, la Compañía hará con el Gobierno un contrato de arrendamiento por un precio convencional. Pero en reali-

dad se trata de un nuevo aporte de la Compañía al empeño del Gobierno y de la clase trabajadora por aumentar la producción de artículos de primera necesidad.

HEMOS SIDO NOSOTROS LOS ABANDERADOS EN LA LUCHA POR LA LIBERTAD DE SUFRAGIO

El periódico "La Hora" afirmó falsamente, que había surgido un incidente entre el Secretario de Gobernación y Vanguardia Popular; y que como

consecuencia de tal incidente, Vanguardia gestionaba la caída del mencionado Ministro. Pero el aspecto más audaz por inexacto de la información, fue éste: según "La Hora", nuestro disgusto con el Lic. Soto Harrison obedecía, a que este funcionario se empeñaba en dar libertad electoral.

para garantizar la pureza del sufragio. Y así es en verdad. Cuando nosotros firmamos el Pacto con don Teodoro Picado, obtuvimos de él la promesa de depurar nuestro sistema electoral. Y actualmente, nuestra compañera el diputado Carballa está colaborando intensamente en la confección del nuevo Código Electoral. Una vez más decimos: la lucha electoral en que nosotros participamos tuvo por objeto transformar a Costa Rica y no clarificar más a un pasado de injusticia social y de fraudes.

ASI LUCHAN LOS VANGUARDISTAS POR ORGANIZAR EL PUEBLO

Escriben los camaradas del General. Compañera Luisa González.

El domingo 25 fuimos en viaje de propaganda a algunos pueblos del Sur. Fuimos



Más de doscientos trabajadores de la finca "La Caja" se congregaron alrededor del señor Presidente de la República para presenciar entusiasmados la iniciación de los trabajos colectivos en una extensión de 20 hectáreas, en las que se aplicarán maquinarias modernas facilitadas por el Banco Nacional. Se da principio así a un interesante ensayo para tratar de resolver el problema de los salarios en las fincas de café, el cual consiste en utilizar las horas libres de los peones en el cultivo de otros artículos que serán propiedad de los trabajadores y en la realidad significarán un apreciable aumento a los salarios de los peones.